

Manusia senantiasa mempertanyakan apa tujuan alam ini dan dari unsur apakah alam ini diciptakan, disamping itu muncul suatu pertanyaan yang mendasar yaitu apakah alam ini diciptakan atau terjadi dengan sendirinya. Dari pertanyaan-pertanyaan tersebut, manusia terbentur pada suatu keragu-raguan pemikiran tentang sesuatu masalah, tetapi manusia selalu bergerak untuk mencari jawabannya.¹

Pemikiran filsafat yang pertama-tama lahir adalah filsafat alam yang menyelidiki dan pembahasannya bertujuan untuk mencari hakekat alam semesta ini. Para filosof Yunani berbeda-beda pendapatnya tentang asal-usul kejadian alam semesta ini. Mereka mencari suatu azas atau prinsip yang menjadi dasar dari segala perubahan yang terjadi tanpa henti-hentinya. Mereka berkeyakinan bahwa ada sesuatu yang berada di belakang dari segala yang nampak ini, sebagai asal dari segala sesuatu yang ada.

Dalam kenyataan menunjukkan bahwa yang ada itu bermacam-macam, akan tetapi semuanya itu dapat diketahui adanya, sehingga terdapatlah "ada" yang bermacam-macam dan "ada" yang umum.

¹ Sidi Gazalba, Sistematika Filsafat, Jilid I, Bulan Bintang, Jakarta, 1981, hal. 47

persoalan lama, yaitu mengenai perbedaan pendapat antara Herakleitos dan Parmenides mengenai hakekat segala sesuatu yang ada ini.

Plato (427-347 S.M) mencoba mencari penyelesaian dalam pertentangan pendapat tersebut. Dalam masalah ini Plato mengadakan pemisahan antara kenyataan yang lahir menurut Herakleitos dan alam dalam pengertian yang tidak nyata atau abstrak menurut pandangan Parmenides.

Plato berpendapat bahwa yang menjadi hakekat dari segala kenyataan adalah idea. Idea tersebut hanya terbatas pada pengertian jenis, tetapi juga menyangkut pengertian bentuk yang sebenarnya sebab idea bukanlah hanya sekedar suatu hasil pemikiran tetapi juga merupakan suatu realitas.

Pendapat Plato tentang dunia yang tidak bertubuh ini adalah penegasan pendapat Parmenides tentang adanya yang satu, kekal dan tidak berubah. Tetapi ada hal baru yang dikemukakan oleh Plato, sama sekali berbeda dengan pendapat Parmenides yaitu pendapatnya tentang dunia yang immateriil yaitu dunia yang tidak bertubuh, dan inilah hakekat yang sebenarnya.

Selanjutnya salah seorang murid Plato yang bernama Aristoteles (384-322 S.M) mengingkari pendapat gurunya mengenai adanya dunia idea yang tidak dapat dibuktikan.

pembahasan tersebut akan terungkap bahwa fokus pembahasan para filosof menyangkut pada tiga masalah penting yaitu masalah manusia, alam dan Tuhan.

Bab IV : Berisi tentang inti dari pembahasan dalam penulisan skripsi ini yang menyangkut masalah pertentangan antara Plato dan Aristoteles mengenai hakekat segala sesuatu. Yang meliputi hakekat dari alam semesta, hakekat jiwa dan Tuhan sebagai hakekat segala sesuatu.

Bab V : Merupakan bab penutup dari seluruh uraian dalam skripsi ini yang berisi kesimpulan-kesimpulan , saran-saran dan penutup.